

Alumnos recrearán la ciudad antigua

Written by Gaëtan Juillard

Thursday, 08 October 2009 04:13 -

There are no translations available at this moment. Thanks for your comprehension.

‘Las calles de mi ciudad tejen su historia’ se denomina la macroferia que realiza hoy el masculino del Centro de Estudios Espíritu Santo, por las fiestas octubrinas. El evento se desarrolla de 09:00 a 12:30, en las instalaciones del km 2½ de la av. Juan Tanca Marengo.

La finalidad de esta actividad, que acogerá a más de 100 colegios invitados, es conocer y comprender las transformaciones que ha tenido la urbe a través de las diferentes épocas; además, los nuevos valores que demandan estos cambios socio-urbanos para inducir una cultura que promueva interés por conocer su realidad.

Para ello los estudiantes utilizarán demostraciones artísticas logradas con sentido investigativo de la historia de Guayaquil, en las que participan niños y jóvenes en las áreas de Español, Inglés y Francés.

Durante la jornada que se realizará, los presentes pueden degustar comida típica.

Fuente: [El Universo](#)